

底井野
校区

まちづくりだより

～みんなでつくろう明るくきれいなまち底井野校区～

編集責任者：吉永敏彦
底井野校区まちづくり協議会
☎Fax. 981-7265
校区人口 3,340人
(平成28年10月末現在)

祝！敬老会

下大隈



2016/09/11

9月11日(日)10時～14時、下大隈公民館で敬老祝賀会を開催しました。来賓に市長、民生・児童委員を迎え、参加者は21名。今年は全員参加型で皆さんと一緒に楽しめるテーマで進められました。子ども会の合唱（底井野小学校校歌、上を向いて歩こう）、手作り品プレゼント、ピングゲーム、クラシック独唱。初めての試みとして、くじを引き指定された歌を歌ったり、くじの言葉に掛けた品物を貰ったり楽しいひとときでした。

垣生町



9月18日(月)垣生公民館にて敬老祝賀会が行われました。台風の影響で天候が心配される中、対象者約250名中参加者85名でした。市長、県議の挨拶に始まり、幼稚園児のダンス、コーラス、舞踏、太極拳、寸劇、オカリナ演奏等の出し物があり、最後には出席者全員で合唱、カラオケで賑わいました。

上底井野



9月19日(月)上底井野自治会の敬老祝賀会が行われました。参加者51名、観客を入れて約100名で祝福しました。太極拳舞踏や日本舞踊が披露され、和やかなムードに包まれました。

中底井野



9月19日(月)11時30分～14時、中底井野公民館で敬老祝賀会が行われました。参加者は60名。今年も昼食後、地域の楽器愛好者の方々の笛やギターで演奏をして頂きました。会場全員が演奏に合わせて手拍子をしたり歌をうたったり、とても盛り上がりました。

◆砂山の敬老会は4月に行われました。

要支援者避難支援事業研修 第一回

9月29日(木)地域交流センターで災害研究所所長 伊永勉さんをお招きし、中間市、自治会(自主防災組織)、まちづくり協議会構成団体を対象に災害時の避難についての講習会が行われました。要支援者の把握方法や支援の方法を学びました。2月22日(水)に第二回目を行う予定です。



2016/09/29



なかよし号出発式！



10月3日底井野校区コミュニティバス『なかよし号』の運行が開始されました。(事前予約制)





秋まつり



上底井野《月瀬八幡宮 宮日祭》

垣生《埴生神社 宮日祭》

下大隈《十五社神社 宮日祭》



10月9日はあいにくの雨だったので、公民館で福引きなどを行いました。

翌日、10月10日は晴天に恵まれ、子供たちがおみこしを担ぎ練り歩きました。奉納の舞(浦安の舞)も行われました。

10月13日、北九州市・中間市・遠賀郡の神職が集い、筑前御殿神楽が奉納されました。埴生神社総代会婦人部のうどんの振舞い、子ども会保護者による綿菓子やクジ引きの店もありました。最後の餅まきは大勢が参加し、大賑わいでした。

10月15日秋祭り(おくんち)が開催されました。参加者は約60名。18時からの神事に続き、筑前神楽の舞。神主、禰宜(ねぎ)の方々総勢8名の剣、弓等数々の舞が披露されました。神楽の後は餅まきがありました。最後は埴生神社、宮司、禰宜の方や神社総代関係者を含め直会(なおらい)で、無事終了しました。

老人大学 芸能祭

10月1日底井野校区『老人大学』芸能祭が垣生公民館で開催されました。下大隈(延寿会)、垣生(睦会)、上底井野(梅の園会)、砂山(長寿会)、土手の内1区(鶴亀会)、2区(喜楽会)、3区(福寿会)の各自治会から約100名の方が参加されカラオケ、踊り、楽器の演奏などが披露されました。



文化祭

下大隈自治会

10月29日(土)30日(日)の2日間、下大隈公民館において、恒例の文化祭が開催されました。今年は88作品、49名が出展され、延べ112名の来場者がありました。



上底井野自治会

11月3日(祝)上底井野公民館にて文化祭が開催されました。今年もたくさんの作品が寄せられました。来場者数は72名でした。



砂山自治会

11月13日(日)に砂山文化祭を開催しました。開催時間は午前9時より午後3時の6時間で、展示作品の出品者数は20名で、来場者数は55名(昨年より8名増)でした。



◆年末年始休館のお知らせ。底井野校区まちづくりセンターは平成28年12月23日～平成29年1月9日まで休館いたします。